
CÂMARA MUNICIPAL DE TOLEDO 
Estado do Paraná 

REQUERIMENTO N° 148/2018 

Solicita informações sobre a quantidade 
de podas de árvores realizadas no ano 
de 2017 e o valor gasto. 

Senhor Presidente, 

O Vereador que este subscreve, nos termos do artigo 161 do Regimen- 
to Interno, 

REQUER 

a Vossa Excelência, seja enviado ofício ao Chefe do Executivo Municipal 
solicitando as seguintes informações referentes as podas de árvores realizadas no 
ano de 2017: 

Quantidade de podas realizadas no ano de 2017? 

Valores gastos no ano de 2017 com as podas de árvores? 

Quantas árvores foram retiradas totalmente? 

Tal solicitação se faz necessária tendo em vista os benefícios e 
segurança que as podas de árvores realizadas trazem ao município. 

SALA DE SESSÕES, 11 de julho de 2018. 

AIRTON SAVELLO 

Centro Cívico Presidente Tancredo Neves 
Rua Sarandi, 1049 - CEP 85900-030 

Fone (45) 3379-5900 
www,toledo.pr.leg.br  
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